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Acta de la Junta Ordinaria de 5 de junio de 2020. Sesión 133. 

Comienza la sesión ordinaria de la Junta de Facultad, en segunda convocatoria, 

aproximadamente a las 12.05 horas de la mañana del día 5 de junio de 2020. Preside D. 

Benjamín Vargas Quesada, en calidad de Decano, acompañado por D. Eduardo Peis 

Redondo en calidad de Secretario. 

A continuación se detalla la relación de asistentes 

Acid Carrillo, Silvia 

Aguirre Molina, Eugenio 

Alberich Pascual, Jordi 

Alcalá Gálvez, Inmaculada 

Bombillar Sáenz, Francisco Miguel 

Castro Castro, Carlos 

Díaz de la Guardia, Luís Miguel 

Escabias Machuca, Manuel 

Fernández Molina, Juan Carlos 

García Santiago, María Dolores 

Gómez Pérez, Francisco Javier 

Herrera López-Cuervo, Caridad 

Jódar Marín, Juan Ángel 

López-Gijón, Francisco Javier 

López Herrera, Antonio G. 

López-Huertas Pérez, Mª José 

Martín Vega, Consuelo 

Martínez Rodrigo, María Estrella 

Mateos Delgado, Javier 

Moneda Corrochano, Mercedes de la 

Peis Redondo, Eduardo 

Puertas Valdeiglesias, Susana 

Ramos Ruiz, Álvaro 

Reyes Rodríguez, Francisco Miguel 

Sánchez Montalbán, Francisco José 

Sánchez Muñoz, Susana 

Sánchez-Mesa martínez, Domingo 

Senso Ruiz, José Antonio 

Torres López, María Asunción 

Valderrama Bonet, Mariano José 

Vargas Quesada, Benjamín 

Villén Rueda, Luís 

 

Excusa su asistencia la profesora Dña. Ana María Muñoz Muñoz, . 

 

Los puntos tratados según el orden del día, son los siguientes: 

 

1. Lectura y aprobación, si procede, de las actas de las sesiones anteriores de la 

Junta. 

 

Se ha facilitado a los miembros de la Junta copia de las actas provisionales de las 

sesiones anteriores de la Junta. Se someten dichas actas a la aprobación de la Junta, 

resultando aprobadas por asentimiento. 

  

2. Informe del Sr. Decano. 

 

Comienza el Sr. Decano, comentando la situación derivada de la pandemia sanitaria y 

afirmando que no es posible que informemos fehacientemente sobre los distintos 

escenarios de la docencia del próximo año, porque aún no se sabe nada. 

 

Se han organizado las Jornadas Virtuales de Puertas Abiertas. Se van a realizar 

mandando videos. En principio se propuso que se enviasen vídeos que fuesen tipo falso 

directo del decano o de algún vicedecano con un Power Point, explicando dicho ppt, 

dejando, posteriormente, un canal de you-tube para hacer las preguntas. 

 

Nuestra Facultad va a ir más allá. Vamos a hacer un video pero nada estático, con la 

intervención de muchas personas: PDIs, estudiantes, egresados, profesionales. Será un 

video para cada titulación y el canal de you-tube para la interacción. Creemos que va a 

quedar estupendo y vamos a aprovecharlo para enviarlo a los distintos institutos con la 

intención de que nos sirvan como promoción. 
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Estamos llevando a cabo un plan de mejora de las titulaciones. Hemos realizado 

encuestas sobre los problemas y posibilidades de mejora de cada una de las asignaturas. 

Hay profesores que tras cuatro mensajes aún no han respondido. 

 

Los planes de realizar un verifica de la titulación de GID, van a tener que quedar en 

suspenso, sobre todo por la intención del ministerio de modificar los planes de estudio 

de forma sistémica y estructural. 

 

El profesor Domingo Sánchez Mesa pregunta por la posibilidad de incluir información 

sobre los másteres en los vídeos de presentación. 

 

Responde el Sr. Decano que para el acto en sí de las jornadas es complicado pues están 

dedicadas a los grados, pero que en posteriores intervenciones se tendrá en cuenta. 

 

Pregunta el profesor Senso Ruiz si se le ha enviado correo a todos los profesores en 

relación a la mejora de las titulaciones. 

 

El Sr. Decano informa de que sí, sí se ha enviado correo a todos los profesores por parte 

de cada uno de los coordinadores del estudio. 

 

El profesor Senso insiste afirmando que a él no le ha llegado. 

 

El Sr. Decano insta a los coordinadores del estudio a subsanar los posibles errores en su 

desarrollo. 

 

3. Debate y aprobación, si procede, del informe económico del año 2019 y de las 

previsiones de gasto y presupuesto para el año 2020. 

 

El Sr. Decano presenta el informe económico del año 2019 y las previsiones de gasto y 

presupuesto para el año 2020. 

 

Hace comentarios sobre la infraestructura que ha sido desatendida debido a los gastos 

que se realizan sobre las actividades culturales. Por lo tanto, concluye que este último 

apartado de gasto va a sufrir, irremediablemente, un recorte significativo, máxime 

conociendo que el recorte presupuestario va a ser generalizado. 

 

Se somete a votación y se aprueba por unanimidad. 

 

 

4. Debate y aprobación, si procede, de la solicitud del Centro para el XXVIII 

Programa de Apoyo a la Docencia Práctica. 

 

Presenta el Sr. Secretario. 

Se somete a votación y se aprueba por unanimidad. 
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5. Debate y aprobación, si procede, del Plan de Organización Docente para las 

titulaciones de Grado que se imparten en la Facultad. 

 

 

Presenta el Sr. Decano, comenta los inconvenientes de la situación y pide la aprobación 

a la Junta y su venia para poder modificar de acuerdo a los condicionantes que puedan 

surgir. 

 

Interviene la profesora López-Huertas para comentar que ella, en el Departamento de 

Información y Comunicación, está haciendo exactamente lo mismo. 

 

Pregunta el profesor Aguirre por la estructura de grupos. Responde el Sr. Decano que 

sigue exactamente igual que el año pasado. 

 

Se somete a votación y se aprueba por unanimidad. 

 

6. Debate y aprobación, si procede, de la instalación de sistema operativo libre en 

los ordenadores del profesorado en las aulas de docencia teórica. 

 

Presenta el Sr. Decano, indicando que el cambio podría ser beneficioso para todos. 

 

Pregunta la profesora López-Huertas por cómo sería el proceso de adaptación al nuevo 

sistema operativo. 

 

Responde el Sr. Decano que antes de iniciar el curso se ofrecerá formación a todos los 

profesores que utilicen estas aulas. 

 

La profesora García Santiago pregunta si se van a configurar los ordenadores como 

acceso Windows. Indica, además, la duda sobre las aplicaciones que se utilizan en la 

actualidad y comenta que se podrían perder funcionalidades. 

 

El Sr. Decano responde que son perfectamente compatibles. 

 

La profesora Puertas comenta, al hilo de la intervención de la profesora García 

Santiago, que en psicología lo tienen operativo y no hay que convertir nada. La 

adaptación suele resultar muy buena. 

 

El profesor Escabias interviene para comentar que el open office puede convertirse a 

pdf, puede guardarse como ppt, etc. y manifiesta su cariño por el software libre. 

 

Se somete a votación y se aprueba por unanimidad. 

 

 

7. Ruegos y preguntas. 

 

Interviene la profesora de la Moneda sólo para dar las gracias al equipo decanal por sus 

esfuerzos durante la pandemia y, en especial, al vicedecano saliente, D. Antonio G. 

López-Herrera. 

 

Interviene el profesor Ramos para preguntar por el uso de la biblioteca. 
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Responde el Sr. Decano informando que el servicio es a demanda. 

 

Interviene el profesor Villén para informar de la aprobación de las prácticas no 

presenciales. 

 

La profesora Acid pregunta a cuánto ascendía la instalación de cámaras en la docencia 

semi-presencial que se planteó en el análisis de escenarios. 

 

Responde el Sr. Decano que el gasto total sería 8.800 euros. Ese dinero provendría de 

una dotación específica para ello. Aunque también comenta que no se sabe qué pasará 

con respecto al recorte. 

 

La profesora López-Huertas interviene para indicar que ya lo comentó en el Consejo de 

Departamento del Departamento de Información y Comunicación, en el sentido de que, 

cuando se hizo una estimación de espacios, no se contó con la capilla e, incluso, con 

algunas de las salas de la biblioteca. Manifiesta la posibilidad de que el Grado de 

Información fuese presencial. 

 

Responde el Sr. Decano indicando que no se sabe nada. 

 

El profesor Aguirre pregunta si en el escenario mixto la teoría sería online y las 

prácticas presenciales, dividiendo grupos. 

 

Contesta el Sr. Decano diciendo, una vez más, que no puede indicar nada porque no se 

sabe nada. 

 

El profesor López-Gijón indica que podríamos plantear al Vicerrectorado la 

presencialidad, por lo menos para el Grado en Información y Documentación. 

 

Interviene el profesor Sánchez Montalbán para indicar que los escenarios posibles no 

son elegibles. Las realidades no las vamos a marcar nosotros, las va a marcar el 

Ministerio. 

 

El profesor Escabias comenta que opina exactamente igual que el profesor Sánchez-

Montalbán. 

 

El Sr. Decano, por último, que quiere agradecer la labor de nuestro compañero Antonio 

Gabriel López-Herrera en el equipo decanal presente y en los anteriores. 

 

La Junta se une a dicho agradecimiento. 

 

 

  Vº Bº     Granada a 6 de junio de 2020 

        
  Benjamín Vargas Quesada  Eduardo Peis Redondo 

  Decano    Secretario 


